



Mit tiefer Trauer und grosser Betroffenheit erfüllt uns die Nachricht, dass unser geschätzter Ehrenpräsident

Marcel Schweizer

am 6. Juni 2025 nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Marcel Schweizer stand dem Gewerbeverband Basel-Stadt von 2011–2022 als Präsident vor. Er war eine sehr engagierte und geschätzte Persönlichkeit, die sich stets zum Wohl des Gewerbeverbandes und unseren Mitgliedern einsetzte.

Er genoss über all die Jahre in Wirtschaft, Politik und Gesellschaft hohe Anerkennung und setzte sich unermüdlich für die Anliegen der KMU-Wirtschaft ein. Seine Verdienste für den Gewerbeverband Basel-Stadt können nicht hoch genug gewürdigt werden.

Der Familie und den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Mit grosser Anteilnahme

Vorstand, Geschäftsleitung und Mitarbeitenden
des Gewerbeverbandes Basel-Stadt